
                                

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます 

                                                               学校長 竹内 誠 

謹んで新春をお祝い申し上げます。保護者ならびに地域の皆様には穏やかに新春を迎えられたことと存じます。

今年も皆様にとって健康で幸多き年でありますようご祈念いたします。 

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症のために臨時休校から始まり、７時間授業に夏休みの短縮、体育大会・

文化祭の半日開催等、生徒にとっても、保護者・地域の皆様、そして私たち教師にとっても苦労の絶えない１年

となりました。 

しかし、その一方で GIGA スクール構想にもあります１人１台のタブレットの配備も前倒しで実施されまし

た。今後、どのように授業で使用していくか、研究を進めてまいります。 

社会は、第５期科学技術基本計画（平成 28 年 1 月 22 日閣議決定）で提唱された「Society 5.0」、人工知

能（AI）、ビッグデータ、Internet of Things（IoT）、ロボティクス等の先端技術が高度化してあらゆる産業や

社会生活に取り入れられ、社会の在り方そのものが変わろうとしています。 

そんな社会に対応していく力を、子供たちに学校、家庭、地域が一丸となってつけていく必要があります。今

後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。 

さて、３年生はいよいよ最終学期を迎え、義務教育の総仕上げをしていく日々が続きます。自分の将来をしっ

かりと見据えた進路を選択し、努力してもらいたいと思います。 

また、１・２年生は、それぞれの学年の締めくくりの学期として、さらに次の学年に向けた準備として、勉学

に部活動に励んでください。まだまだ、先は見えませんが素晴らしい１年になることを願います。 

最後に、保護者の皆様、地域の皆様には、昨年と同様変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

人権集会 11月 27日（金） 

人権について改めて考える機会として、西脇東中学校人権集会を実施しました。今年度は各学年より選ばれた

代表者３名が人権作文を朗読しました。３名とも共通して「言葉」の大切さ、「人と人とのつながり」の大切さを

訴えてくれました。特に、昨今 SNS で問題となっている誹謗中傷などの人権侵害について中学生が敏感に感じ

取っている様子がよく伝わる内容でした。 

また、今年度は「外国人の人権」を第二のテーマとし、ALT のローラ先生にも日本語でスピーチをしていただ

きました。「違いをこえて分かり合おうとすること」、「あきらめずに知ろうとし続けること」の大切さが伝わっ

てきました。最後に外国人労働者への偏見をテーマにした DVD を全員で視聴し、外国人の人権について考えを

深めました。改めて人権について考えるよい機会となりました。 

生徒の感想より 

 １年生の𠮷田みなみさんは、一言一言を大切に話していて良かったです。２年生の岡本聖音さんは人を悪くと

らえるのではなく、良いところを探してプラスに考えるという考え方がとても素敵だなと感じました。私も一人

一人を大切にしてみんなの個性を探していきたいです。藤本大雅さんは、私が書いた人権作文と重なることも多

く、とても共感したし、改めて今いる人との会話に気をつけようと思わされました。ローラ先生の発表や DVD

では、私たちはみんな同じ人間であって偏見を持ってしまわないようにしようと思いました。外国の方の立場で

考えると、助けてあげたいと、色々考えさせられました。 
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shinonome しののめ 

―本年も西脇東中学校をよろしくお願います―  



3年生こども園訪問保育学習 12月 1日（水）   

3 年生が、家庭科の保育学習の一環として、比延こども園を訪問し園児のみなさんと交流しました。手作り

のワッペンをつけて自己紹介をし、授業の課題

で制作した手作りの絵本やおもちゃで遊んだ

り、園庭で鬼ごっこをしたりしました。園児の

みなさんとの触れ合いは、自然と笑顔を生みだ

し、心温まる時間を共有することができました。

今回のような素晴らしい機会を提供してくださ

り、本当にありがとうございました！ 

マラソン大会 12月 3日（木）  
ｍ１２月３日（木）校内マラソン大会を実施しました。体育の時間の

持久走や部活動で鍛えた健脚を競い合い、男子４．２キロ、女子３キ

ロを全力で走りきりました。女子の部では 1 年生の井上愛香莉さん

が、男子の部は 3年生の永

尾昊幸くんが 1位でした。

すべての生徒が自分自身

と戦い、しんどいことでも乗り切る強さを見せてくれました。寒空の

下、生徒達を見守ってくださった PTA 役員の皆さん、また応援にか

けつけてくださった保護者の方々、本当にありがとうございました。 

 

２０２０年度 生徒会選挙 
同日午後、２０２１年度生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われま

した。この日までに、朝の挨拶運動や訪問演説などで、生徒会に懸ける各々

の思いを発信してきました。立会演説会では緊張した面持ちではありまし

たが、立候補者と応援演説者、責任者の計 18 名が、堂々とした演説を行い、

公約や生徒会活動のこれからについて自分たちの考えを伝えることができ

ていました。それに応え、全校生も真剣に投票しました。開票の結果、 

生徒会長に  大前 好誠 さん 

男子副会長に 西山 歩希 さん 

女子副会長に 藤井 理乃 さん   

となりました。次期生徒会の中心として、西脇東中学校をよりよい方向に

引っ張っていってくれることを期待しています。 

 

 

2020年は西脇東中学校の教育活動にご協力いただき誠にありがとうございました。 

2021年も引き続きよろしくお願いします！ 


